



Óleo de la iglesia del Colegio Apostólico de San Fernando. México, D.F. Cortesía de D. Juan Íniguez.

Mula y buey ponen su ardor para que el recién nacido se sienta a gusto en su nido de barro, paja y amor; para que con su calor pueda tan gran majestad tener en la Navidad paz, consuelo y alegría.

- Mira tú que si se enfría...
- iQué responsabilidad!

ALFONSO CANALES

CANTO DE NAVIDAD

Como ya hemos advertido en números anteriores, esta revista solía presentarse en el mes de diciembre de cada año. Al haberse trasladado desde el 2006 el acto de presentación al mes de abril, hemos considerado que debemos seguir contando con el mensaje de paz y amor que representa un villancico, que viene además de un poeta malagueño del máximo prestigio.

Páginas colegiales

ACTIVIDADES EN EL ÁREA DE FORMACIÓN DE POSTGRADUADOS

CURSOS

II y III Cursos sobre la nueva Ley 7/2007 de la Gestión integrada de la Calidad Ambiental en Andalucía (GICA)

I Curso sobre la Calidad Acústica (Módulo II)

I Curso de Catia

IX Curso de Prevencion de Riesgos Laborales

I Curso de Perito Judicial en Prevención de Riesgos Laborales

5 Cursos de Experto en Eficiencia Energética de Edificios

Curso de Coordinadores de Seguridad y Salud en las Obras de Construcción según el R.D. 1627/1997

Curso de Trabajo en equipo y motivación-gestión de conflictos

JORNADAS

Calefacción y Aire Aconcionado

2 Jornadas sobre prácticas de iluminación

II Jornada sobre documento Básico "DB-HR" de Protección Frente a Ruidos

I Jornada Técnica sobre el sistema de Conexión Rápida "PLUG & PLAY"

Jornadas sobre C.T.E. Nuevos Criterios en el Ambito de la Ventilación

ASISTENCIA TOTAL A CURSOS Y JORNADAS: 1695 COLEGIADOS





PRESENTACIÓN DEL Nº XIX DE LA REVISTA PENDVLO

El día 11 de abril tuvo lugar la presentación del número XIX de la revista Péndulo, que corrió a cargo de nuestro compañero D. José Zayas López. El acto se desarrolló en el salón de los espejos del Ayuntamiento de Málaga, que resultó insuficiente para acoger al elevado número de personas que quisieron acompañarnos. Fue presidido por los Tenientes de Alcalde D. Juan Ramón Casero Domínguez y Dª. Araceli González Rodríguez, junto con nuestro Decano D. Antonio Serrano Fernández.

Los colaboradores de la revista recibieron un artístico pergamino como muestra de agradecimiento del Colegio por su participación en la Revista. El Director del Archivo General de Simancas, D. José Luis Rodríguez de Diego, fue objeto de un emotivo homenaje en reconocimiento a la valiosa ayuda que durante veinte años ha venido prestando a los investigadores malagueños y en concreto a la revista PENDVLO.

MISA POR NUESTRO PATRÓN

Al coincidir este año la festividad de nuestro patrón San José con el sábado de Pasión, al termino de la Misa, en la que recordamos especialmente a quien durante 20 años fue nuestro Decano, D. José María Alonso Pedreira (q.e.p.d.), acompañamos a los sagrados titulares de la Hermandad de la Sentencia en su traslado desde la Iglesia de Santiago Apóstol hasta su casa de Hermandad, siendo portadas las andas por un numeroso grupo de colegiados.

TORNEO DE PÁDEL

Por segunda vez el Colegio ha organizado el torneo de Pádel, que congregó a un numeroso grupo de colegiados y familiares en El Higuerón.

SALIDA PROCESIONAL DE LA COFRADÍA DE LA SENTENCIA

Como todos los años la Junta de Gobierno presidida por nuestro Decano D. Antonio Serrano Fernández acompañó en su estación de penitencia a los sagrados titulares de la Cofradía de la Sentencia, de la que el Colegio es Hermano Mayor Honorario. También participaron en este acto varios compañeros de la Junta de Gobierno del Colegio de Madrid.

CENA DE HERMANDAD

La cena de hermandad que tradicionalmente celebra el Colegio volvió a congregar en el hotel Alay a cerca de 500 personas. Asistieron también Decanos o representantes de otros Colegios de España, que disfrutaron de una agradable velada.

ENTREVISTA CON EL ALCALDE DE MÁLAGA

El día 14 de julio la Junta de Gobierno presidida por nuestro Decano fue recibida por el Alcalde de Málaga, D. Francisco de la Torre Prados, desarrollándose la entrevista dentro de la mayor cordialidad.





DÍA DE LA PROFESIÓN

El Día de la Profesión, que por tercera vez ha organizado el Colegio, se celebró en el incomparable marco de los jardines de la hacienda La Concepción, en donde nos reunimos más de 1000 personas.

En el transcurso del acto se entregaron obsequios a los compañeros que han cumplido los 25 y los 50 años de profesión, y también el reconocimiento de nuestra institución a quienes se han distinguido por su especial relación con el Colegio o por sus méritos profesionales.

En el año 2008 se ha cumplido el medio siglo de existencia de nuestro Colegio: una singular efemérides que merecía ser celebrada por los más de 3300 colegiados malagueños, que día a día se esfuerzan en aportar trabajo e ilusión a la tarea de conseguir una ciudad más próspera y más avanzada, cuyo futuro depende también de cuanto hagamos por mejorarla y engrandecerla.

Al acto asistieron el Presidente y miembros del Consejo General de Colegios y Decanos o representantes de diversos Colegios. Se entregaron las siguientes distinciones:

- A D. Pedro Mañas Muñoz: Placa en agradecimiento por su labor como vocal de la Junta de Gobierno.
- A D. D. Enrique Carmona Segovia,
 Vicesecretario de la Asociación Malagueña
 Provincial de Peritos e Ingenieros Técnicos
 Industriales, nombramiento de Socio de
 Mérito de la misma.
- A D. Don Antonio González Marín, Presidente del ente Administración de Infraestructuras Ferroviarias, Título de Colegiado de Honor.
- Al Excmo Sr. D. Francisco de la Torre Prados, Alcalde de Málaga, Primer Péndulo de Oro, máxima distinción honorífica de nuestro Colegio.

FERIA DE AGOSTO

Se han cumplido ya 25 años desde que el Colegio decidió participar en la Feria de Málaga instalando la caseta El Péndulo, que montamos junto con el Colegio de Ingenieros Industriales. Fue una decisión acertada, porque pensamos que también en una actividad festiva nuestra profesión debía estar presente.

Gracias a ello la caseta El Péndulo, abierta a todos los malagueños como muestra de hospitalidad, se ha convertido en un referente. Como todos los años se ha celebrado el día de la berza, se dedicó una tarde a los más pequeños e igualmente una nueva edición de las Malagueñas de Fiesta.

Desde estas líneas queremos tener un especial recuerdo hacia una persona cuya intervención fue decisiva para que el Colegio estuviera presente en la Feria de Málaga: nuestro amigo y colaborador D. Federico Muñoz Torres, cuya reciente pérdida hemos lamentado muy profundamente.

VIAJE DE VERANO

Al término de la Feria de Málaga, y como ya es costumbre desde hace casi 20 años, el Colegio organizó el viaje de verano, que este año ha tenido como destino la región de Bretaña y París, y en el que han participado casi 150 colegiados y familiares.

MESA TÉCNICA CON EL SERVICIO DE INDUSTRIA

En el pasado año hemos celebrado diversas reuniones con el Servicio de Industria, que han permitido mejorar aún más las ya buenas relaciones que mantenemos con sus Funcionarios. Entre los diversos temas tratados destaca el de la presentación de nuestros trabajos en CD, lo que optimiza el archivo de la documentación tanto a ellos como a nosotros. Estos contactos se van a seguir incrementando para conseguir nuevas mejoras en la tramitación de los diferentes procedimientos.





JUNTA DE GOBIERNO DEL COLEGIO

- D. Juan Antonio Barea Guerrero
- D. José maría Roldán López
- D. Enrique Carmona Segovia
- D. José Antonio García Peña
- D. José Manuel Anguita Paris
- D. Antonio Serrano Fernández

- D. José Carlos Molina Ríos
- D. Miguel Ángel Moscoso García
- D. José Zayas López
- Da. Olvido Martín Graciani
- D. José Antonio Pérez y de la Rubia.



IMPOSICIÓN DE INSIGNIAS

El 28 de noviembre el Decano y varios miembros de la Junta de Gobierno estuvieron presentes en el acto de imposición de insignias a los nuevos titulados de la Escuela Universitaria Politécnica. El acto se celebró en el Paraninfo de nuestra Universidad.

COPA DE NAVIDAD

Un año más volvimos a reunirnos en el hotel Alay para la tradicional copa de Navidad que el Colegio ofrece. La velada resultó muy concurrida, y en su transcurso los miembros de la Junta de Gobierno entregaron las becas a los hijos de compañeros que cursan estudios de Ingeniería Técnica Industrial en la Escuela de Málaga.





PENDVLO DE ORO

Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de Málaga